

DECLARACIÓN Isabel Casanova Ortega.
17/04/2007

NOTA de la Transcriptor (n.t.) ;o)

- o **En negrita**, encabezado quién pregunta.
- o *En cursiva azul, las preguntas de las partes.*
- o En normal negro, las respuestas.
- o Los comentarios del juez, comienzan por **GB:**
- o **En rojo**, lo que no he entendido bien y es de libre transcripción.

Datadiar:

<http://www.datadiar.tv/juicio11m/bd/intervencion.asp?Idintervencion=354&Idioma=es>

(el testigo promete decir la verdad)

ACUSACIONES PARTICULARES

ACUSACIÓN Asociación 11M Afectados del Terrorismo

[01:23] Hola Isabel.

Hola.

Isabel, dígame, es usted familiar de algún fallecido de los atentados del 11 de marzo de 2004?

Sí, soy la madre de Jorge Rodríguez Casanova y la ex-mujer de Francisco Javier Rodríguez Sánchez.

Ese día falleció su hijo y su...y su ex-marido...

Sí.

...en el tren?

Los dos.

En qué tren?

En el de Santa Eugenia.

[1:50] Dígame, cuándo se entera de...de que su hijo y...y el padre de su hijo habían fallecido? Cómo se entera?

Eh...muy pronto. El día 11 de marzo es el cumpleaños de mi hijo el mayor y él siempre, a primera hora de la mañana lo llamaba su padre y su hermano para felicitarlo. Ese...ese año...ese día no...no lo llamaba y me llamó a casa si sabía algo de Jorge o de su padre y le dije que no. Yo no había puesto todavía ningún medio de comunicación, y le dije que no, que no sabía que qué pasaba y entonces me dijo que pusiera la tele. Puse la tele y lo primero que vi fue la imagen del tren de El Pozo, entonces, inmediatamente me di cuenta que...que algo estaba pasando y no bueno. Eh...mi reacción fue salir corriendo a casa de mi madre que estaba sola para estar con mi madre y...y apoyarme en ella y ...y sabía que...que algo no...no iba bien y, por supuesto, enseguida empezamos a saber todo.

[3:05] Cuándo tiene usted la confirmación del fallecimiento de sus familiares?

El día 12 por la mañana, a las 7:20 de la mañana.

Dígame, reclama usted por estos hechos?

Sí. Además reclamo cadena perpetua para todos los presuntos asesinos; exigencias de responsabilidad a los gobernantes que estaban gobernando en ese momento y, por supuesto, pido respeto a las víctimas.

Muchísimas gracias, Isabel.